



POR AHORA NO SUBIRA EL ACEITE DE MARISOL

Según han hecho saber fuentes competentes, por ahora no se espera ninguna subida del precio del aceite de marisol; al contrario, justamente de lo ocurrido con el aceite de girasol. El aceite de marisol, como es sabido, tiene últimamente mucho consumo por su alto poder calorífico y constituye parte fundamental de la dieta de muchos españoles, y si no que se lo pregunten a Antonio Gades.

Varias plantas extractoras de aceite de marisol siguen tan campantes, imprimiendo en papel cuché las pocas cositas de aceite de marisol que se pueden imprimir en el papel cuché satinadísimo, tipo nadiuska.

Desmentimos de paso que este aceite de marisol tenga algo que ver con los señores Solís. Esos son los otros aceites. Y esos sí que suben.

Los grandes concursos de HERMANO LOBO

ELECCION DE LAS DIEZ MUJERES PEOR DESNUDAS DE ESPAÑA

Para no ser menos que Directísimo, que hasta ahí podíamos llegar, HERMANO LOBO ha procedido a la elección de las Diez Mujeres Peor Desnudas de España. Para ello ha reunido a un selecto y distinguido jurado formado por Ismael, el Conde de los Andes, Fernández de la Mora, Angel de Andrés, Torrebruno, Guillermo Sautier Casaseca, José María García, Montal, Santiago Bernabéu, Cantarero del Castillo, el jefe de los proveristas, o sea, Maysounave, Ezequiel Puig Maestro-Amado y treinta y cinco o treinta y seis millones de españoles y oriundos más.

Reunido el jurado, se les ha dicho que, bueno, como estamos entre caballeros, haremos estas cosas con democracia española, ¿no? Y los del jurado se han puesto a aplaudir más que un padre de la patria, y así que por el procedimiento del dedo orgánico, ante Dios y ante la Historia, hemos nombrado a las siguientes diez como las mujeres peor desnudas de España:

PILAR CAREAGA
MAYTE
ESTRELLITA CASTRO
MARUJA CALLAVED
CONCHITA MONTES

PILAR NARVION
BELEN LANDABURU
MARIA MOLINER
GLORIA FUERTES
MONICA PLAZA

